

校 訓:自 律 敬 愛 創 造 学校教育目標:求めて学び、

べ身ともにしなやかで たくましい生徒の育成

中野中学校だより

令和5年4月28日 校長 戸川 忠諭

◎令和5年度の4月が早くも終わります。
☆令和5年度、新入生7名です!







○○○○くんが、「在校生歓迎のことば」を、☆☆☆☆さんが、「新入生誓いのことば」 を、それぞれ力強く述べてくれました!新入生、在校生ともに、りっぱな態度で素晴ら しい門出となりました。

〇私(校長)からは、始業式のときと同じく

学校教育目標「*求めて学び、心身ともにしなやかで、たくましい生徒(の育成)*」について、表現を少し変えて話をしました。

20人全員の力を結集しながら、様々な活動や学習に一生懸命取り組んでいってほしいと思います。

☆歓迎遠足に行きました。





昨年は、雨天で行けませんでした。今年は、体育館での歓迎行事の後、良い天気のもと、 川内峠に登り、楽しい時間を過ごしました。 (裏面へ)











☆運動会に向けて、紅組、白組、それぞれの結団式を行いました。 ↓ 運動会実行委員長:○○○○<んを中心に、中学校としてのスローガン 『完全燃焼 ~最後の瞬間まで全力で~』が決定されました!





赤組団長は、☆☆☆☆☆さんです。 白組団長は、☆☆☆☆☆さんです。 それぞれの応援練習も始まっています。集団行動の練習も一生懸命取り組んでおり、 素晴らしいです。運動会当日をどうぞお楽しみに!





白

組